
 

 

 ５月14日会長、副会長 2名、

8 専門部の部長、ブロック長の

代表によって、5 月度部長会が

開催されました。 

 部長会での審議を経て、５月

22 日(日)までに第 2 回役員会

(書面による)をメールによって、

実施しましたので、その結果を

会員の皆様にお知らせします。 

 

 

【報告・連絡事項】 

１．敬老祝い品について 

２．ごみ回収分別表改訂版配布 

３．食用油回収について 

４．「IT 運用管理費」について 

５．日限山ネット連絡会報告 

６．納涼祭企画委員会報告 

７．冷蔵庫使用規定 

【検討事項】 

１．今年度一斉清掃ついて 

２．ラジオ体操開催について 

３．開催時間等の変更について 

【情報共有】 

１．民生委員の活動 

２．地域防災拠点運営委員会に 

ついて 

 

 

第２回役員会では、 

【報告・連絡事項】 

「日限山ネット連絡会報告」に

対して、質問・意見があった。 

《質問》日限山自治会として、

IT利用により5年or10年先に

は、こうしたい、こうあって 

ほしい、という目標が決まって

いるのか？ほか IT関連で 4点。 

《意見》関連意見 2 点 

① HP コンテンツについて 

古くなってしまった情報の更

新を優先してほしい。 

② FairCast 連絡網について 

「昨年実施して好評だった」

とあるが、「好評だった」こと

が自治会として確認、共有で

きていないのでは？ 

役員会を経て確認されたこと 
 

 

1) 本年度の敬老お祝い品は 

QUO カードに決定。 

2) 食用油を自治会館で回収し

ており、会員への協力要請。 

3) 納涼祭については後述。 

4) 自治会館冷蔵庫新規購入。 

5) 一斉清掃を年 2 回実施。 

1 回目 6 月 26 日(日)予定。 

6) ラジオ体操7月21日～23

日実施。実施計画(案)再提案。 

7) 地域防災拠点運営委員会に

ついても、詳細は後述。 

 
 
 

5 月 7 日(土)16：00～正副

会長、関係部長、中村青葉会会

長、佐川日限山公園管理委員長

(公園愛護会会長、歩こうクラブ

副代表)が集まり、第 1 回納涼祭

企画委員会を行いました。現在

の新型コロナ感染状況、その中

での住民感情を勘案して、納涼

祭開催の適否について、率直な

意見交換をしました。 

納涼祭の目的として、従来、

「子どもたちのふるさとのよき

思い出づくりの場」ということ

が言われてきましたが、「地域の

活性化のため」という意義もあ

るのではないか、という視点も、

話し合いの中で見出されました。 

 当面、実施の準備だけは進め

ていこうということになりまし

たが、実施の場合も 7 月 30 日

の 1 日開催とし、神輿はなしと

なりそうです。感染状況を見て

6 月中旬に最終判断をします。 

 

 上の写真の民生委員児童委員

は、右から今富信敏さん、佐野

眞治さん、齊藤眞智子さん、吉

澤久子さん、主任児童委員青木

弥生さん(1 丁目)、平尾純雄さ

ん(2 丁目)の 6 人です。高齢者

だけの世帯、子育て中の世帯の

見守りを続けていて、困りごと

の相談に応じています。 

 

 

 日限山自治会「令和 4 年度活

動計画」の中に位置づけられた

〈IT 運用専門グループ〉として

4 月から活動を始めた『日限山

ネット』。先号で報じたように、

「日限山自治会ホームページ」

では、「ぶらっと日限山」に加え

新たなコンテンツを始めました。 
・「ひぎりーと」 

・「地蔵のつぶやき」 

・「もしも防災」 

 自治会活動に IT を有効活用

するための『日限山ネット』の

活動については引き続きお伝え

していきます。 

 
 
 

 日限山自治会、グランドメゾ

ン自治会、サンヴェール自治会、

ロワレール管理組合で「日限山

小学校地域防災拠点運営委員会」

を構成しています。本年度は５

月７日に書面表決による総会が

開かれ、活動を開始しています。 
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